



Eveil au mordant mode d'emploi
Par M. CAZALAS JIMMY
en Français Page 1.

Eveil to bite manual
By Mr. CAZALAS JIMMY
in English Page 2.



Eveil au mordant mode d'emploi

Le déboufrage des chiots nécessite de la technique certes, mais avant tout du "ressenti", beaucoup de "ressenti". Faire morde un chiot sur un chiffon ca se fait tout seul, mais lui apprendre techniquement à bien mordre, à se passionner et créer les bons réflexes pour l'avenir ca ne s'improvise pas et il faut une bonne expérience d'homme d'attaque pour parvenir aux meilleurs résultats.

Alors pour ceux qui sont croyants mais non pratiquants voici quelques conseils d' "éveil au mordant" qui amèneront beaucoup à votre HA et à vos chiots si ils sont destinés à la pratique du mordant. Cela ne leur apprendra pas à bien mordre mais stimulera fortement leur envie, ce qui est la chose principale pour bien démarrer !

Le matériel :

-Un boudin pour chiot: Le mieux est encore une serpillère roulée et cousue (ou à défaut attachée avec des bouts de ficelle bien serrés pour ne pas que les dents des chiots se coincent dedans).

Un bambou de type ring français. A défaut une bouteille d'eau plastique avec des graviers dedans fait l'affaire (personnellement j'utilise les deux).

Comment procéder :

Tout d'abord il va falloir faire associer aux chiots le bruit du bambou avec quelque chose d'agréable pour ne pas qu'ils l'appréhendent. Il suffit de faire claquer le bambou quand vous vous dirigez vers le parc à chiots à l'heure des repas, ou à tout autre moment agréable pour eux (jeux, caresses, sorties ...) si ils sont en liberté vous pouvez associer le bambou avec le rappel (en partant en courant tout en les appelant et faisant claquer le bambou, cela stimule en + leur instinct de proie (vais me faire tuer par les éthologues)

Une fois cela bien rodé, le boudin rentre en jeu. Il est alors nécessaire que les chiots soient dans un parc car il est indispensable qu'ils ne puissent (au moins au début) attraper le boudin.

Les chiots sont donc en parc. En faisant claquer le bambou vous faites bouger le boudin de droite et de gauche devant la grille. Cela va stimuler fortement leur instinct de proie (« chose » fuyante et inaccessible donc très excitante pour eux), ils n'auront rapidement qu'une idée en tête : attraper cette chose excitante et la réduire en bouillie

Les séances suivantes vous pouvez en faire un peu plus en projetant le boudin et en frottant le bâton directement contre la grille. Il est important que le boudin reste la proie, et non pas le bâton qui est là juste pour le bruit.

En dernière étape, fabriquez vous un artifice de type mondioring (un manche à balai tenu à la verticale où sont suspendues des bouteilles en plastique remplies de gravier et tenues entre elles par des ficelles, le tout attaché au manche à balai). Projetez franchement les bouteilles contre la grille (ca les rend dingues !) puis passez le boudin au dessus du parc pendant quelques secondes avant de leur abandonner "la chose" qu'ils auront enfin saisis !

Vous imaginez bien qu'avec la répétition des séances et l'envie croissante, ils ne se poseront pas de questions le jour ou un HA va leur présenter la fameuse chose, là, devant eux, qu'ils veulent mordre depuis si longtemps...

Si génétiquement il y'a une bonne prédisposition au mordant, ceci fera 80% du travail de déboufrage et votre HA sera ravi de démarrer un chiot dans de bonnes conditions (avec un exotique un HA ravi en vaux deux !)

Il est très important d'avancer progressivement. Dans le cas contraire vous risqueriez d'aller dans le sens inverse de ce que vous recherchez et amèneriez de l'appréhension.

Et surtout, si vous n'avez pas d'expérience, ne faites pas mordre, vous n'apporteriez rien de plus, au contraire. En stimulant leur instinct de proie par contre, vous préparez vos chiots à être présentés à un dresseur dans de bonnes conditions pour tout le monde.

Amicalement,

Jimmy Cazalas.

Je remercie M. Jimmy CAZALAS, pour son aimable autorisation de publication de son texte sur mon site.

Eveil to bite manual

Stripping puppies need for technical, but above all "felt" much "felt". Make a puppy biting on a rag ca is alone, but teach him how technically good bite, and a passion to create good reflexes ca for the future can not be and should be a good experience of man ' attack to achieve the best results.

So for those who are believers but not practicing here are some tips to "awakening the teeth which will bring much to your CA and your puppy if they are intended for practical bite. This does not teach them to bite but well boost their desire, which is the main thing for a good start!

Equipment:

-Width for a puppy: The best is yet floor cloth rolled and sewn (or otherwise attached with pieces of string tight for not only the teeth of the pups get stuck in).

A bamboo-type ring French. Otherwise a water bottle with plastic gravels fais inside the case (personnel I use both).

How:

-First you will have to involve puppy's bamboo noise with something pleasant thing not to fear they. Simply snap the bamboo when you are heading to the park puppy at meal time or at any moment for them (games, hugs, outings ...) if they are loose you can associate the bamboo with the point (starting current while calling and making bang bamboo, it stimulates their instinct + prey (I'll get killed by ethologists)

-Once this is well established, the width comes into play It is necessary that the puppies are in a park because it is essential that they can not (at least initially) get width.

Puppies are in the park. By bang bamboo you move the width of right and left at the gate. This will stimulate a strong prey instinct (is elusive and inaccessible very exciting for them), they will quickly an idea in mind: to catch the exciting thing and boiled in reducing

The following sessions you can do a little more planning in the pudding and the stick rubbing directly against the grid. It is important that the width remains the prey, not the stick that is there just for the noise.

In the final step, you make a firework-type mondioring (joystick held in the vertical which suspended plastic bottles filled with gravel and held together by strings, all attached to the joystick). Project frankly bottles against the grid (AC makes them crazy!) And then pass the rod over the park during few seconds before abandoning their "thing" they have finally captured!

-You imagine that with the repetition of meetings and the growing desire, they will not arise on the day of questions or HA will introduce the famous thing, there before them, they want to bite for so long...

-If there is a genetic predisposition to good teeth, this will make 80% of the breaking and your HA will be happy to start a puppy in good conditions (with an exotic ha delighted to work both!)

-It is very important to progress gradually. Otherwise you could go in the opposite direction of what you were looking for and bring apprehension.

-And especially if you do not 'experience, do not bite, you do nothing more, indeed. By stimulating their prey by instinct against you prepare your puppy to be presented to a trainer in good conditions for everyone.

Sincerely,

Jimmy Cazalas.

I thank Mr. Jimmy CAZALAS, for his kind permission to publish his text on my site.